

Accueil / Sport / Athlétisme

Pour les 50 ans du club d'athlétisme de Balma, les collégiens exposent les J-O



En présence des élus, de leur professeur de LCA et de Michel Bourdoncle, les collégiennes ont présenté leur exposition. / Photo DDM, Emmanuel Vaksmann



Athlétisme, Balma, Haute-Garonne

Publié le 18/03/2021 à 05:07 , mis à jour à 10:47

Emmanuel Vaksmann

"Cette exposition, lancée par les collégiens, marque le démarrage des festivités du cinquantenaire du club", annonce Michel Bourdoncle. Le président du Club Athlétique Balmanais (CAB) saluait ainsi le travail fourni par les classes de troisième 4 et 5 "option Langues et cultures de l'antiquité" (LCA) du collège Jean-Rostand. Sous la houlette de leur professeur Claire Van-BEEK, les représentantes des élèves ont

dévoilé samedi, devant le club-house, les 7 affiches qui illustrent le fruit de leurs recherches sur les Jeux olympiques. "Nous sortirons les panneaux sur le stade en extérieur lors des entraînements pendant 2 semaines. Ensuite, ils seront exposés sur les vitrines de l'Odysée", précise le président, alors que Sophie Lamant et Géraldine Meneghetti, adjointes au maire, se joignent à la petite cérémonie.

'Des épreuves sportives et intellectuelles'

Les Jeux en support pédagogique ? Logique en 2021, année olympique. "Nous avons appris plein de mots en grec", explique Tessa, collégienne. Elle ajoute : "Nous avons découvert des épreuves qui n'existent plus ou qui ont été modifiées. Par exemple : sauter avec des poids, courir pieds nus avec un bouclier, faire des courses de chars. En fait, nous avons étudié les différences qu'il y a entre les Jeux olympiques d'hier et ceux d'aujourd'hui". Aussi, dans la Grèce antique, la compétition célébrait des guerriers. Mais l'exploration des élèves balmanais a également apporté son lot de surprises. "À l'époque, ajoute sa camarade Astrid, il y avait des épreuves sportives et intellectuelles pendant les Jeux olympiques. Il y avait par exemple un concours de poèmes. C'est pourquoi nous avons aussi écrit un recueil de poèmes". Selon la jeune Amandine, l'objectif est atteint. "Nous avons traité toutes les épreuves des Jeux que nous présentons sous la forme d'affiches", dit-elle. C'est ainsi que la valeur olympique marquera le début de la célébration de l'anniversaire du CAB, né à Balma il y a beaucoup moins longtemps, en septembre 1971.

Exposition "Les Jeux olympiques d'hier à aujourd'hui", devant le club-house du CAB, puis sur les vitrines de l'Odysée (place de la Libération) après lundi 29.

[Voir les commentaires](#)

Moustiques : Mis au point par des scientifiques, ce répulsif est redoutable

Sciences Actu | Sponsorisé